

SE REFUERZA EQUIPO DE BÚSQUEDA Y RESCATE EN EL EDIFICIO SPACE.

Miembros del cuerpo de Bomberos de Pereira y Bomberos de Bogotá, junto con el grupo de apoyo del Batallón de Prevención de Desastres del Ejército Nacional, han llegado entre la tarde de ayer y en la mañana de hoy a la ciudad de Medellín para reforzar las operaciones de búsqueda y rescate en el Edificio Space.

Bogotá 19 de octubre de 2013 – 3:20p.m. Con el arribo de estas nuevas unidades, ya son 215 unidades de apoyo de las diferentes entidades que conforman el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, las que se encuentran desde hace ocho días atendiendo la emergencia en el barrio el Poblado de la ciudad de Medellín.

Se espera que una vez finalizadas las tareas de reforzamiento estructural de los niveles bajos de la Torre Cinco del Edificio Space, con alrededor de 100 centímetros cúbicos de cemento reforzado, se pueda entrar maquinaria pesada que ayude a agilizar las tareas de rescate sin poner en riesgo la vida de los organismos de rescate.

Carlos Iván Márquez Pérez, Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, señaló que los organismos de socorro están enfocando todos sus esfuerzos en el rescate de las 10 personas que aún se encuentran desaparecidas. Así mismo, informó que el presidente Juan Manuel Santos permanece al tanto de la situación y ha ordenado que se disponga de todo lo necesario para continuar con las labores de búsqueda en el Edificio Space.

Situación en desarrollo...

Redactó: Nicolas Camacho – nicolas.camacho@gestiondelriesgo.gov.co – 3114526693

Diana Londoño, Coordinadora Oficina Asesora de Comunicaciones, 3202407217 – diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co